

Le Courrier du Loiret, 3 novembre 2016

Institutions républicaines

## Sur le tapis rouge du Sénat



Les Neuvilleais sur le tapis du grand escalier du Sénat.

Les aînés de Neuville-aux-Bois ont découvert le palais du Luxembourg, à Paris, où ils ont été reçus par Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret. Les visiteurs ont été impressionnés par l'architecture d'un bâtiment chargé d'histoire.

Le club de l'amitié de Neuville-aux-Bois avait organisé une visite au sénat, lundi 24 octobre. Jean-Pierre Sueur a accueilli les

45 membres du club de l'amitié. Le groupe a ensuite découvert cet édifice magnifique, situé au palais du Luxembourg, dans le 6<sup>e</sup> arrondissement de Paris.

**L'empreinte de Bonaparte**

Ce palais fut construit entre 1815 et 1831 pour Marie de Médicis. Accompagnés par un guide, les Neuvilleais ont pu admirer

l'hémicycle du Sénat tout de velours rouge et d'or, et ses sept statues monumentales qui font face aux sénateurs.

Ils se sont aussi montrés très impressionnés par la salle de lecture actuelle de la bibliothèque et la salle des conférences où est exposé le trône qu'occupait Napoléon I<sup>er</sup> quand il assistait aux séances du Sénat conservateur. Les Neuvilleais ont respecté la

tradition de l'exercice de la photographie dans l'escalier, et son fameux tapis rouge et or. Le club de l'amitié organisera un concours de chalon, à la salle des fêtes de Neuville-aux-Bois, samedi 19 novembre, à 13 h 30. Les membres du club se retrouvent également chaque jeudi après-midi pour jouer aux cartes ou à des jeux de société, à la salle Médéa.